



夢チャレンジ

校訓

かしこく たくましく うつくしく

令和2年12月 8日 第10号 文責 梶原 圭一



坂瀬川路を激走！校内持久走大会

秋晴れの11月25日(水),たくさんの保護者の方々や地域の皆様の応援の中,校内持久走大会を行いました。この日に向けて,子供たちは体育の時間や業間の時間を使って練習をがんばってきました。練習の時から本番さながらのデットヒートを見せる場面もあり,本番での一人一人の走りを楽しみにしていました。

子供たちの中には,長く走ることが得意の子もいれば,苦手意識をもつ子もいるでしょう。私も小学校,中学校時代は,長く走ることが大変苦手でした。この持久走大会を通して大切なことは,一人一人が自分なりの目標をもち,その目標達成に向けてあきらめず,精一杯努力することだと,子供たちにも先生方にも話をしてこの日を迎えるました。この持久走大会で,子供たちに身に付けてほしい力は,以下のようになります。

【学びに向かう力】

自分なりにチャレンジ目標を設定し,その達成に向けて,練習に一生懸命取り組むことができる子供

【考動力】

目標達成に向けて,走り方や呼吸などを工夫しながら,最後まで粘り強く走り抜くことができる子供

【認め合う力】

自分の頑張りを認めるとともに,友達の一生懸命頑張る姿を認め,心から応援できる子供

子供たちは,一人一人練習の成果を発揮し,素晴らしい走りを見せてくれました。自分の立てた目標の達成に向けて,真剣に取り組む表情が素晴らしいです。今年は,大会新記録も多く生まれました。また,目標タイムの誤差が数秒の子供たちも多数いて,充実感や達成感を味わっていました。本大会への取組を通じてうれしかったことは,体育の練習中も,そして大会の日も,頑張っている友達を心から応援する子供たちの姿でした。学年の枠を超えて、「もう少しだよ。頑張れ!」という声がどの学年からも響き渡り,心の優しい坂瀬川の子供たちが育っていることをうれしく感じました。この経験を生かし,友達と支え合いながら目標に向かって最後まで粘り強く挑戦する子供たちへと成長していってほしいと願っています。

持久走大会を実施するに当たっては,PTAの保健体育委員の方々や地域の交通安全協会の方々にご協力いただき,子供たちも安全に走ることができました。また,保護者の皆さん,地域の皆さんには,自分の目標に向かって一生懸命に走る子供たちに温かい声援を送っていただきました。本当にありがとうございました。

なお,持久走大会の様子は,[本校のホームページ「学校生活」](#)にも掲載しています。ぜひご覧ください。



芸術の秋 校内文化展

本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、天草郡市の小・中学校文化展に関する展示などが中止されました。子供たちが頑張って作成した作品については、校内で審査し、展示しました。日頃、毛筆指導でお世話になっている馬場先生にもご協力いただき、校内で審査をしました。また、短期間ではありましたが、本校ホールに作品を掲示し、保護者の方々にも見ていただきました。例年、天草郡市の作品展に出品した作品は、天草教育会館に展示され、多くの方々に公開されていましたが、本年度はその機会もなくなりました。そこで、苓北町教育委員会のお取り計らいにより、地域の方々に見ていただくために、坂瀬川公民館にも展示させていただきました。

絵画については、審査で校内優秀賞だった子供の作品を熊日学童スケッチ展に出品しました。その中で、本校の2年生の作品が地賞に、4年生の作品が人賞を受賞し、熊本日日新聞にも紹介されました。

さらに、熊本県児童文集「ゆめ」に子供たちの作文を出品したところ、素晴らしい作文に選ばれた子供たちが多数おり、名前と作文題が掲載されることになっています。子供たちの頑張りが様々な形で実を結んでいくことが何よりうれしいですし、さらなるチャレンジへつながっていくことと思います。



地域交流活動 ありがとうございました！

11月11日(水)に、しっかりと新型コロナウイルス感性症対策を講じたうえで、地域交流活動を行いました。この取組は、地域の方との交流を通して、地域の方々との親睦を図るとともに、地域のよさを味わうことを目的に昨年度から実施しています。1~3年生は、坂瀬川公民館で昔遊びを、4~6年生は、坂瀬川公民館グラウンドでグラウンドゴルフをして過ごしました。

当日は、すくすく芽生え坂瀬川教室のボランティアの方や男闘呼塾の方など、50名ほど参加してくださいました。昔遊びは、竹とんぼやとんとん相撲、お手玉、どんぐりごまなど、たくさんの遊びが用意されており、地域の方方に遊び方を教えていただきながら楽しい時間を過ごすことができました。グラウンドゴルフは、打ち方を丁寧に教えていただき、短時間ではありますが、子供たちもずいぶん上達したようです。

参加していただいた方々と話をする中で、「校長先生、子供たちと遊ぶのは本当に楽しいです。」という言葉をたくさんの方が口にされており、この取組を実施して本当によかったと思いました。また、地域とともにある学校を目指し、今後も子供たちと地域の方々との交流を、大切にしていきたいと感じました。ご協力いただいた地域の皆さん、ありがとうございました。



【お願い】

12月1日から熊本県リスクレベルは、**【レベル4特別警報】**に引き上げられ、感染状況は拡大傾向にあります。「坂っ子の生活様式」(11~3月版)に基づき、感染防止対策を徹底していきます。ご家庭でも手洗い・うがい・マスク着用の意識付けをお願いします。

＜今後の主な予定＞

- 12月9日～10日 修学旅行（長崎、佐賀）
- 12月15日（火） 人権集会
- 12月17日（木） 地区児童会
- 12月25日（金） 第2学期終業式